
　11 月 21 日（月）、樋脇町倉野を流れる川内
川で、体長 54cmの白黒のナマズが捕獲されま
した。捕獲した末

すえよししげはる

吉繁春さん本人も「40~50 年
間、川内川で漁をしてきたが、白黒のナマズ
は初めて」と驚いた様子でした。
【写真提供】＝倉野地区コミュニティ協議会
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「まちの話題」は、市民の皆さんから情報提供をいただき、身近な話題を掲載しています。ぜひ、投稿ください。

　11 月 23 日（水）、亀山・可愛・育英地区コ
ミュニティ協議会をはじめとする各種ボラン
ティア団体の約 30 人が、可愛山陵の清掃奉
仕作業を行いました。これは、日本の歴史書
「日本書紀｣が奈良時代に成立して平成 32 年
で 1300 年を迎えることから、可愛山陵の歴
史を再認識しようと実施したものです。
【写真・記事提供】＝可愛山陵奉迎準備委員会

　11 月20 日（日）、
東郷町の鳥丸小学
校で同校閉校記念
事業を兼ねた「むら
づくり振興大会｣が
開催されました。朝
早くから、農産物や加工品の品評会、記念公
演、演芸発表、お楽しみ抽選会などがあり、
多くの来場者でにぎわいました。
【写真・記事提供】＝鳥丸地区コミュニティ協議会

　12月２日（金）、市役所本庁で㈱サンテック（青
山町）との立地協定調印式がありました。同社
は、顧客のニーズに対応し、有機ＥＬパネルに
フィルムを貼り付けるラミネーションや医薬品容
器へのラベル貼りなどを行うため、工場を増設
するものです。今後、本市におけるさらなる雇用
の創出や地域経済の発展が期待されます。
＊有機ＥＬ＝発光を伴う物理現象

▲㈱サンテック　代表取締役　松
まつもとりょうじ

元竜児氏（写
真　中央）

　12月４日（日）は、隈之城地区コミュニティ
協議会が定めた｢隈之城地区クリーン大作戦｣
の日。気持ちよく正月を迎えるため、住民が
各自治会館や自宅周辺の清掃作業に取り組み
ました。その後、同協議会の環境部会が不法
投棄パトロールも実施しました。
【写真・記事提供】＝隈之城地区コミュニティ協議会
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校で同校閉校記念
事業を兼ねた「むら
づくり振興大会｣が
開催されました。朝
早くから、農産物や加工品の品評会、記念公
演、演芸発表、お楽しみ抽選会などがあり、
多くの来場者でにぎわいました。
【写真・記事提供】＝鳥丸地区コミュニティ協議会
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